

Los beneficiados son 6 pacientes del Hospital de Niños "Dr. Roberto Gilbert E", que padecen diversas alteraciones motrices en las extremidades inferiores y que reciben tratamientos en el área de terapia física del hospital.

La donación que se realizará el día de mañana miércoles 20 de enero en el hospital a las 11h30, es posible en coordinación con el departamento de Cooperación Interinstitucional con Entidades Afines de la Junta de Beneficencia de Guayaquil, que viene entregando este tipo de vehículos a personas de escasos recursos para que tengan un medio de transportación doméstica que los ayude a mejorar su calidad de vida.

Los carritos PET (Personal Energy Transportation) funcionan como un estimulante al sistema inmunológico, ayudan a combatir muchos malestares producidos por el sedentarismo y la poca actividad física, no provocan lesiones, activan la circulación sanguínea y le permiten al paciente realizar diversos tipos de actividades de recreación y diversión. Están contruidos de forma mixta, su base es de metal y su cajón de madera, permitiendo una ligera movilización, posee un freno de mano fabricado en metal solido que inmoviliza la silla en su totalidad dando seguridad al operador.

La entrega de los carros PET la harán autoridades de la Junta de Beneficencia y del Hospital, quienes gestionaron la donación.